Paroisse Saint Joseph du Born - 1 rue de Galand - 40200 Mimizan - Tél 05 58 09 00 31 - Mail : psjb@free.fr

Père Olivier DOBERSECQ, Curé : Tél 07 67 20 43 23 - Site internet de la Paroisse : https://born.diocese40.fr/

Annonces du samedi 29 mars au dimanche 6 avril 2025

Sam 29 mars 10h30 : Sacrement du baptême de Lyana Delpech à Sainte-Eulalie-en-Born.

18h00 : Messe à St Paul-en-Born : Sylvie Magnaldi ; Marcel Martel ; Eric Mena.

Dim 30 mars 10h30 : Messe à Mimizan Bourg : José Moniz.

Lun 31 mars 18h00: Rencontre Evangile Vie (REV) à la Maison paroissiale.

Mar 1er avril 14h30 : Chapelet à l'église de Mimizan Bourg. Ouvert à tous !

Jeu 3 avril 9h00 : Messe à la Maison paroissiale.

9h45: Prière des Mères à la Maison paroissiale.

17h00 : Répétition Chorale paroissiale à la Maison paroissiale.

18h30-20h30 : Soirée carême CCFD et Église verte « Témoignages de petits agriculteurs de chez nous ».

Ven 4 avril 10h30-11h30 : CONFESSION ET RENCONTRE AVEC UN PRETRE A L'EGLISE DE MIMIZAN BOURG

et exposition du Saint-Sacrement.

15h00 : Chemin de croix à l'église de Mézos (tous les vendredis de Carême).

Sam 5 avril 10h30 : Sacrement du baptême d'Adriano Afonso à Saint Julien-en-Born.

16h00 : Mariage de Guillaume Larriau et Marine Llorca à Mimizan Bourg.

18h00 : Messe à Bias : Monique Cazenave.

Dim 6 avril 10h30: Messe à Mimizan Bourg: Marquerite Brettes.

14h-17h00 : Rencontre des enfants et des jeunes en catéchèse et aumônerie à la Maison paroissiale.

18h00: Messe à Bouricos: Gilles Jouaret.

A rejoint la Maison du Père : Marie-Thérèse Lafitte dite Nine à St Julien en Born.

Déroulement du deuxième scrutin

(Évangile de l'aveugle de naissance)

Après l'homélie:

- Appel du catéchumène
- Prière litanique

Extrait du commentaire de saint Augustin sur l'évangile de Jean : Jésus, Lumière et Chemin

Le Seigneur a dit brièvement : Moi, je suis la lumière du monde; celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, il aura la lumière de la vie. Ces paroles contiennent d'une part un ordre, d'autre part une promesse. Faisons donc ce qu'il a ordonné pour ne pas désirer avec imprudence ce qu'il a promis. (...) Obéissons donc maintenant, suivons le Seigneur ; brisons les entraves qui nous empêchent de le suivre. (...) le Seigneur éclaire les aveugles. Soyons donc éclairés, mes frères, en recevant un remède pour les yeux, celui de la foi. (...) Si tu aimes, tu dois suivre. « J'aime, dis-tu, mais par où dois-je suivre? » (...) Avant de te dire « pour où », il a commencé par te dire « par où ». Moi, je suis le Chemin. Le Chemin pour où ? — La Vérité et la Vie. (...) Lui qui demeure auprès du Père, il est la Vérité et la Vie ; en revêtant notre chair, il est devenu le Chemin. (...) Peut-être essaies-tu de marcher, et tu ne peux pas parce que tu as les pieds malades. Pourquoi as-tu les pieds malades ? Peut-être que la cupidité les a forcés à courir dans des terrains accidentés. Mais le Verbe de Dieu a guéri aussi les boiteux. « Eh bien, dis-tu, j'ai les pieds en bon état, mais c'est le chemin que je ne vois pas. » Il a éclairé aussi les aveugles.

Quatrième dimanche du Carême, dit « Laetare » (« Réjouissez-vous ! »)

Pourquoi ce nom ? Parce qu'il vient du chant d'entrée, introït, de la messe du quatrième dimanche de Carême qui était tiré du livre d'Isaïe (Is 66, 10-11) : Lætare, lerusalem (...). L'antienne d'ouverture de cette messe dans le Missel romain actuel reprend cet introït, avec dans la version francophone de 2021, la traduction suivante : Réjouis-toi, Jérusalem ; vous tous qui l'aimez, rassemblez-vous. Jubilez de sa joie, vous qui étiez dans la tristesse ; alors vous exulterez, vous serez rassasiés de consolation. Ce dimanche invite donc à entrevoir déjà la joie de la résurrection du Christ à Pâques.

Le Carême n'est pas un temps triste de pénitence, même si l'on fait des efforts. C'est le temps de la préparation au baptême pour les catéchumènes, de démarche baptismale et de conversion pour tous sous une forme d'ascèse plutôt joyeuse. Car le Christ est déjà ressuscité. Chronologiquement, il ne l'est pas encore, pas plus qu'il n'est encore mort. Cela vient du fait que l'année liturgique se comprend à partir de la fin, de la fête du Christ-Roi, avec à son cœur la Semaine sainte, et plus particulièrement la nuit pascale. Cela signifie que toute l'année est centrée sur le fait que nous célébrons le Christ vivant à jamais auprès de Dieu, y compris en Carême. L'antienne du Vendredi saint est : « Ta croix, Seigneur, nous l'adorons et ta sainte résurrection, nous la chantons (...). Ce jour n'est pas l'enterrement de Jésus, mais déjà la célébration du mystère pascal : la joie d'être sauvé par le Christ!

Jésus, parfois, je suis comme le fils plus jeune qui fait des bêtises. Parfois, je suis comme le fils aîné qui ne sait pas ouvrir son cœur. Mais Jésus, quand je me tourne vers toi, je sais que tu m'accueilles à bras ouverts. Merci Jésus. (Geneviève Pasquier)